

Rudolph, le renne au nez rouge

Conte • 7/8 ans



Chapitre 1 : La rencontre

Il était une fois, dans une forêt enneigée, un petit renne qui s'appelait Rudolph. Il avait de grands yeux marron, un nez rouge brillant et des bois fins. Il était différent des autres rennes de la forêt car il avait un nez rouge lumineux qui brillait dans la nuit. Les autres rennes se moquaient de lui et ne voulaient pas jouer avec lui.

Un jour, alors qu'il se promenait dans la forêt, il rencontra un petit écureuil qui se cachait derrière un arbre. Rudolph s'approcha doucement et demanda : « **Pourquoi te caches-tu ?** ». L'écureuil répondit : « **Les autres animaux de la forêt se moquent de moi parce que j'ai une queue très longue et touffue. Je suis différent d'eux** ». Rudolph comprit tout de suite ce que ressentait l'écureuil. Ils décidèrent alors de devenir amis et de se soutenir mutuellement.

Chapitre 2 : La fête de Noël

Noël approchait et tous les rennes de la forêt étaient excités à l'idée de tirer le traîneau du Père Noël. Ils se préparaient pour la grande nuit de Noël. Cependant, Rudolph était triste car il savait qu'il ne pourrait pas participer à la fête. Il avait honte de son nez rouge qui faisait rire les autres rennes.

Un jour, alors qu'il était triste dans la forêt, il entendit une voix douce qui l'appelait. C'était le Père Noël qui avait besoin de son aide. Les autres rennes ne pouvaient pas voler à cause du brouillard épais. Le Père Noël savait que Rudolph avait un nez rouge lumineux qui pouvait percer le brouillard et guider le traîneau. Rudolph était ému de voir que son nez rouge était enfin utile.

Il accepta de guider le traîneau et vola dans le ciel avec les autres rennes et le Père Noël. Tous les enfants du monde entier reçurent leurs cadeaux grâce à Rudolph et son nez rouge.

Chapitre 3 : L'acceptation

Après cette nuit magique, les autres rennes de la forêt réalisèrent l'importance de Rudolph et de son nez rouge. Ils ne se moquaient plus de lui et voulaient jouer avec lui. Rudolph était heureux de voir qu'il avait enfin été accepté pour qui il était.

Il réalisa que la différence était une force et qu'il ne devait pas avoir honte de ses particularités. L'écureuil était fier de son longue queue touffue et Rudolph était fier de son nez rouge. Ils avaient compris que chacun avait quelque chose de spécial à offrir au monde.

Chapitre 4 : La morale

Cette histoire nous apprend qu'il ne faut jamais se moquer des autres parce qu'ils sont différents. Nous avons tous des particularités qui font de nous des êtres uniques et spéciaux. Il est important de respecter les autres et de les accepter tels qu'ils sont. La différence est une force et nous devons apprendre à la célébrer.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le petit renne de l'histoire ?

- A. Bernard
- B. Rudolph
- C. Gaston
- D. Albert

2) Pourquoi les autres rennes se moquaient-ils de Rudolph ?

- A. Parce qu'il avait des bois fins
- B. Parce qu'il avait un nez rouge brillant
- C. Parce qu'il était trop petit
- D. Parce qu'il était trop grand

3) Avec qui Rudolph s'est-il lié d'amitié dans la forêt ?

- A. Un ours
- B. Un lapin
- C. Un écureuil
- D. Un renard

4) Pourquoi le Père Noël a-t-il demandé l'aide de Rudolph ?

- A. Pour ranger les cadeaux
- B. Pour guider le traîneau
- C. Pour décorer le sapin
- D. Pour chanter des chansons

5) Que réalise Rudolph à la fin de l'histoire ?

- A. Qu'il doit se cacher pour être accepté
- B. Qu'il ne doit pas être fier de son nez rouge
- C. Qu'il doit être fier de ses particularités
- D. Qu'il doit essayer de ressembler aux autres

Bonnes réponses :

1) B. Rudolph 2) B. Parce qu'il avait un nez rouge brillant 3) C. Un écureuil 4) B. Pour guider le traîneau 5) C. Qu'il doit être fier de ses particularités

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Particularités: Les choses qui nous rendent différents des autres

épais: Qui est dense et difficile à traverser

Morale: Un enseignement ou une leçon à retenir d'une histoire

Respecter: Traiter les autres avec gentillesse et tolérance

Célébrer: Apprécier et fêter quelque chose de spécial